

Cegid lanza un programa formativo con certificación y bolsa de empleo para los profesionales de RR.HH.

- **Cegid ofrece, a través de un innovador programa formativo, bolsa de empleo y la certificación en Cegid Peoplenet, solución de nómina utilizada por casi la totalidad de las empresas del Ibex 35, así como por numerosos organismos de las AA.PP**
- **Cegid Acceleration Program comienza el 21 de octubre y está destinado a todos los profesionales de RR.HH. y relaciones laborales que desean desarrollar sus capacidades de digitalización**

Madrid, 17 de septiembre de 2024 – Cegid, proveedor líder global de soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas, Recursos Humanos, Contabilidad, Emprendedores y Pequeñas Empresas, acaba de anunciar el lanzamiento de un nuevo programa formativo para profesionales de recursos humanos, con el objetivo de acelerar la adquisición de competencias digitales en este sector, donde existe una gran necesidad de formar a las personas en herramientas digitales.

El Cegid Acceleration Program está diseñado para dotar a los profesionales de RR.HH. con habilidades digitales avanzadas, a través de la formación y certificación de profesionales en el uso de la solución Cegid Peoplenet, una plataforma de software de gestión de nómina utilizada por más de 1.300 grandes empresas a nivel mundial. En el caso de España, esta herramienta es empleada por casi la totalidad de las empresas del Ibex 35, así como por numerosos organismos de las Administraciones Públicas - tanto a nivel nacional como regional-, ofreciendo a los participantes grandes oportunidades de integración en el mercado laboral, en un momento de escasez de recursos cualificados en tecnologías digitales.

El objetivo es certificar a los participantes como Usuarios Avanzados de Cegid Peoplenet, capacitándolos en los módulos de Gestión de Personal, Nómina y Sistema de Liquidación Directa. Esto les permitirá gestionar ciclos completos de nómina y seguridad social a través de Cegid Peoplenet.

La formación, diseñada para un número limitado de participantes con el fin de maximizar su potencial, comenzará el 21 de octubre y tendrá una duración total de 50 horas. Se estructurará en un formato de aprendizaje combinado que incluirá módulos de e-learning y sesiones en vivo dirigidas por expertos de Cegid. Este curso está abierto a profesionales de recursos humanos y relaciones laborales; tales como técnicos, coordinadores y gerentes, así como a aquellos que estén cursando o tengan títulos de posgrado en este campo.

Susana Teixeira, Head of Cegid Academy en Iberia y África de Cegid, afirma: *"Esta formación mejorará la competencia de los expertos en RR.HH., en un contexto de alta demanda tanto de los departamentos de RR.HH. de las grandes empresas como de los partners de Cegid que buscan integrar profesionales en sus equipos de soporte. Es una oportunidad para todos aquellos que deseen evolucionar y distinguirse en una era en la que la gestión de personas es uno de los pilares estratégicos más importantes de las organizaciones"*.

Bolsa de empleo con la herramienta de RR.HH. más utilizada por las grandes empresas

Además de certificarse en la solución, los estudiantes de este curso tendrán la oportunidad de conectar con profesionales de recursos humanos de empresas líderes y acceder directamente a la bolsa de empleo de Cegid, que facilita la inclusión de CV para puestos actuales y futuros tanto dentro de Cegid como entre empresas asociadas. Además, podrán mejorar la eficiencia y productividad en sus procesos de recursos humanos y se mantendrán actualizados con las últimas tendencias en gestión de nómina.

Cegid Academy es una plataforma de formación ofrecida por Cegid, que proporciona cursos y recursos educativos para ayudar a los profesionales a dominar el uso de sus soluciones de software. Actualmente, casi 500 personas en España se forman anualmente en Cegid Peoplenet a través de másteres y carreras universitarias dentro de distintas universidades y escuelas de negocios, de la mano de los expertos de Cegid Academy.

Sobre Cegid

Cegid es un líder europeo en soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail, Emprendedores y Pequeñas Empresas. Con un sólido modelo de negocio full Cloud, Cegid tiene un firme compromiso con sus clientes a largo plazo apoyando la digitalización de las empresas, desde las muy pequeñas hasta las grandes cuentas, para proporcionarles una experiencia superior y distintiva tanto a nivel local, como internacional. Cegid combina una visión prospectiva y pragmática del negocio con una gran capacidad de innovación, el dominio de las nuevas tecnologías como la inteligencia artificial y un conocimiento único de la normativa. En un mundo que cambia rápidamente, Cegid abre un mundo de posibilidades y revela todo el valor de los negocios de sus clientes proporcionándoles soluciones útiles e innovadoras.

Impulsada por una gran ambición internacional y por sus 750.000 clientes, Cegid cuenta en la actualidad con 5.000 colaboradores y distribuye sus soluciones en 130 países. Cegid ha obtenido unos ingresos anuales de 852 M€ (a 31 de diciembre de 2023). Pascal Houillon, CEO de la compañía, se incorporó a Cegid en marzo de 2017.

En la península ibérica, Cegid es líder en soluciones Cloud de gestión empresarial y cuenta con más de 1.300 empleados, 700 partners y una facturación proforma que previsiblemente alcanzará los 190 M€ este año. Cegid en Iberia incluye las soluciones Cegid Peoplenet, Cegid VisualTime, Cegid Talentsoft, Cegid Ekon, Cegid Sigrid, Cegid Contasimple, Cegid Billage, Cegid GSE, Cegid Diez, Cegid Profiture, Cegid Club del Asesor, Cegid Gestiona3w, Cegid Informática3, Cegid Revo, Cegid XRP, Cegid Primavera, Cegid Yet, Cegid Valuekeep, Cegid Cloudware, Cegid Eticadata, Cegid Vendus y Cegid SAFTOnline.

Para más información sobre Cegid: <https://www.cegid.com/ib/es/>

Seguir a Cegid en las redes sociales:



Contactos de prensa:

Cegid

Laura González Castrillo – PR Manager Spain
lgonzalezcastrillo@cegid.com

Harmon

Álvaro Troyano
atroyano@harmon.es